

すぺりあ佐屋

- 誰にでも快適なマンションをめざし -

《発行》平成19年(2007)9月1日
《発行者》スペリア佐屋管理組合理事長

<項目>

子ども会特集

子ども会

「スペリア佐屋子ども会」が発足してから今年で5年目を迎えました。
今年には1年生12名が入会して総勢53名となりました。低学年が多いため、高学年が低学年を助け、みんなが協力しあって活動しています。
19年度の活動も半年が過ぎ、ルールを守らない子はお兄さんやお姉さんに怒られ、頑張った子はみんなからほめられ、子ども達は少しずつ成長しているように思えます。
今後の活動も子ども達を見守っていきたいと思います。

1、1年生歓迎会

4月に新しい1年生の歓迎会を行いました。
ひとりひとり自己紹介をして、みんなで一緒におやつを食べました。
ちょっぴり緊張した新1年生はとてもかわいかったです。



2、ジャガイモ掘り

6月にはジャガイモを収穫しました。
みんな真剣で、泥まみれになりながら一生懸命に掘りました。
どんどん出てくるジャガイモに子ども達の顔もニコニコでした。



3、ドッジボール大会

今年も7月27日に佐屋地区の子ども会対抗ドッジボール大会が開催されました。佐屋地区の4つの子ども会が合同で練習を行い大会に参加しました。今年は6年生女子が2名メンバーに選ばれ頑張りましたが、惜しくも一回戦負けでした。



4、ラジオ体操

7月23日～8月3日ラジオ体操を行いました。当番の子ども達は毎朝交替でみんなの前に出て体操をしました。



5、夏祭り

夏祭り当日はあいにくの雨のため、集会室で写真をとりました。





今年は例年より100本多く万竹を用意して、皆で頑張って焼き、販売しました。

1、2年生はえだまめをつめました。



夏祭りでは、フランクフルトをはじめ、ピーマン、キュウリ等野菜の販売にご協力頂きありがとうございました。今年は例年より、野菜の収穫が少なめでしたが・・・。また、来年に向け募金箱のお金は苗代・肥料などに使わせて頂きます。

6、遠足



8月20日に鳥羽水族館に行きました。今年はバス2台で保護者、幼児を含め70名で出かけました。到着後、みんなで見たアシカショー、子どもたちの楽しそうな顔が印象的でした。いろいろな魚、めずらしいザリガニ、大きなカメ、かわいいペンギン、など。夏休みの思い出の一つになった事と思います。



アシカショーの前にみんなでおにぎりを食べました。

アシカショーおもしろかった。



7、廃品回収



毎月、第4土曜日の10時から廃品回収を行っております。朝、早い時間、エレベーターホールでの作業、エレベーターを使うのでご迷惑をおかけしておりますが、ご理解よろしくをお願いいたします。

子ども会 リーダー
6年

子ども会では廃品回収を行います。みんなでがんばっています。
8月20日には、遠足があり、水族館に行きました。きれいな魚や、日ごろ見られない生き物がたくさんいました。まだまだ1年は長いのでみんなで楽しい思い出を作っていきたいと思います。子ども会をもっともりあげられたらいいなと思います。

子ども会では今後も保護者のご協力を得て、マンションのイベントや交流に努めていきたいと思っておりますので、住民各位のご理解とご協力をお願いいたします。

子ども会役員